

渋高だより



2014.02 特別号

★『進路を探した！見つけた！実現した！』高校3年生からのメッセージ

- ①進路を決めたのはいつか。決めるきっかけは？ ②実現に向けて、苦労したこと・努力したこと。
③これからの夢・目標。 ④後輩に一言。

★渋高から公務員就職へ！

★公募制推薦で大学へ！

★指定校推薦で大学へ！



上向井 宏太さん
(豊中3中)
ラグビー部
大阪府警へ

①中学3年生のとき 東日本大震災がきっかけで 警察官になりたいと考えました。
②公務員試験の独特的な問題が 難しくて苦労しました。その難しい問題が解けるように毎日勉強しました。
③大阪府警の刑事課に入ること が今の目標です。
④とにかく努力することです！



藤原 海斗さん
(池田中)
ラグビー部
大阪府警へ

①人のため、世の中のためになる人間になりたいと思っていました。 高1のときに見た大阪府警ポスターの「何かあった時に何かできる人に」という言葉にひかれて。
②部活と公務員試験の勉強の両立
③一本筋の通った芯のぶれない人間でありたい。
④せっかくの高校生活なので部活や遊びも思いっきり楽しんでください！



東尾 浩幸さん
(豊中13中)
サッカー部 部長
京都産業大学
経営学部へへ

①志望校は高3の夏。自習室で 学習サポーター(卒業生)や先生 から大学の話を聞いて志望校を 決めました。
②塾に行ってなかったので、昼休み・放課後(部活引退までは練習後)は自習室で勉強しました。
③靴に関わる仕事がしたいです。
④目標を立てそれを達成する ために努力を怠らず頑張ってください。



秦 美苗さん
(豊中1中)
女子バレーボール部
関西国際大学
子ども学科へ

①高3の夏 決めていた進路に迷い があり、顧問の先生の勧めで大学の 見学に行き、自分のやりたいことを見つけることができました。
②面接対策として自分を見つめなおしたこと 苦手な英語で落とさないために 単語帳や問題集に毎日取り組みました。
③子どもを全力で支えて応援できる 特別支援学校教員になりたいです。
④始めから無理と決めつけないで精 いっぱい努力していれば必ず自分の 行きたいところに行けると思います。



厄子 省平さん
(豊中12中)
ラグビー部 部長
関西大学
システム理工学部へ

①理系への進学は高1。志望校は 高3の秋に先生に勧められて決めました。
②勉強は毎日の授業を大切にすること。部活では自分ががんばるだけではなく、キャプテンとしてみんなをまとめることが大変でした。
③大学でもラグビーを続けること。 勉強もラグビーもどこまでできるかわかりませんが、精一杯取り組みたいと思います。
④何事にも挑戦することが大切です！頑張ってください。

主な指定校推薦 【四年制大学】

関西大学 近畿大学 関西外国語大学 摂南大学
神戸学院大学 追手門学院大学 桃山学院大学
大阪経済大学 大阪工業大学 武庫川女子大学
神戸女子大学 甲南女子大学 など

【短期大学】

武庫川女子大学 聖和短期大学 関西外国語大学など
学校斡旋就職希望者は年内に全員決定！
進学もこれからが本番です！

★英検・漢検を校内実施します！(年2回)

- 1月24日(金)に英語検定、2月8日(土)に漢字検定を校内で実施します。

英検は1年生全員(2・3年は希望者)が希望する級を受験します。

★学校説明会 3月1日(土)10:30～ です。

学校説明・施設見学・部活動見学・個別相談(時間までに来校してください。)
事前予約は不要です 気軽にご参加ください。

★『夢をかなえた！』卒業生からのメッセージ

①高校生の時の様子②大学での活動の様子(楽しかったこと・頑張ったことなど)③これからの生活・目標④後輩へのメッセージ



今鷹 亜美さん
(三国中学→渋高→)
大阪体育大学 4回生
アルティメット部

- ①部活(バスケット)と遊びと…いろいろ楽しんでいました。高3では中学生の時からの夢である「体育の先生」になるために、受験勉強と面接対策を一生懸命頑張りました！
②部活(アルティメット)と中学校でのスクールソポーター。アルティメットは大学で始めて、1年生の時に日本代表としてドイツに行きました。その後も代表に選んでいただき貴重な経験たくさんできました。大学では実習やボランティアなど価値観も違うたくさんの人との出会い・経験をし、知らなかった世界を知ることができました。大学の4年間で人として大きく成長することができました。
③「やるべきことをきちんとやりたい」今までも、部活も勉強もどっちも頑張ろうと思ってやってきました。春からは横浜で中学校教員として働きます。理想の教員を目指して、何事も中途半端にならずに一生懸命に全力で頑張りたい！
④「やるときはやる！」まずやるべきことをやることが一つ目のステップ。そこから次につながります！「出会いを大切に。」人との出会い・経験で考え方も大きく変わります。部活・ボランティア…何でもいいので取り組んでください。どんなことも経験することで必ず自分の役に立ちます。

アルティメット日本代表！そして夢をかなえた！



上山 直之さん
(池田中学→渋高→)
大阪体育大学 4回生
ラグビー部

- ①数学(理系だったので)と部活(ラグビー)を頑張っていました。将来は「人の役にたてる人」になりたいと思い、大学では環境について学ぼうと思っていましたが、3年生の時に大学でもラグビーを続ける機会をいただき、大阪体育大学への進学を決めました。
②部活(ラグビー)です。誰よりもたくさん練習をしようと思ってやってきました。2回生の時にAチームに抜擢され、プレッシャーも大きかったです。ラグビーを続けていく自信になりました。3回生で大きな怪我もしましたが、回復し全国大会にも出場することができました。高いレベルでも、目の前のことを一つ一つ頑張ればついていけるし、目標を達成できることがわかりました。部活で頑張れたことがこれからの大いなる自信になりました。
③「人の役に立ちたい」春からもラグビーを続ける機会をいただきました。ラグビーも仕事も全力で頑張りたい。そのために目の前のことに手を抜かず、一つ一つに全力で取り組みたいです。自分ができることをコツコツと！それが自分の持ち味だと思っています。
④「目標を持ってそれにむかって頑張る！」最初は受け身でもいいから、全力で取り組めば可能性がひろがっていきます。無理をせず、長続きする目標を見つけてください。どんなことも自分のためになります！まずはチャレンジ！！

ラグビー全国大会出場！そして夢をかなえた！



山本 真衣さん
(箕面3中学→渋高→)
甲南女子大学
子ども学科 4回生

- ① 部活(陸上)。2年生の終わりに受験をすると決めてからは勉強に本格的に取り組みました。始めは保育士・幼稚園教諭を考えていましたが、勉強をしていく中で「わかる喜び、わかってもらえる喜び」に気づき、「小学校教員」という夢ができました。
②小学校のボランティア、大学でのイベント「子どもカーニバル」の実施など。ボランティアには2回生から続けています。子どもたちの成長を現場で継続的にみることができます。勉強になりました。大学でのイベントは半年かけて準備をし、当日まで大変でしたが子どもたちの喜ぶ顔を見たときには疲れも吹っ飛びました。これらの経験の中で、「実行する力」が身につき、自信になりました。大学では、まわりに尊敬できる仲間がたくさんいて、その中で採用試験の勉強などと一緒に頑張ることができました。
③「子どものSOS」に気がつくことができる先生。春からは豊能地区の小学校の先生として働きます。子どもの小さなサインにも気づいていけるようになります！
④部活をがんばってください。大学では部活があまり無いので、高校時代の試合のドキドキ感や、友達とは違う部活の仲間との関係を大切にしてほしい。渋高での友達はいろんな分野でがんばっていて、そのがんばりや応援が大きな励み・力になります。たくさんの友達に会ってください！ 2回生からの小学校でのボランティア！そして夢をかなえた！

渋谷高校は『あたらしくがんばれる場所を見つけることができる学校！』です。



☆渋谷高校の「今日」を発信！☆

- ・「とれたて渋高ニュース」・校長室より「渋高日和」
ぜひご覧ください！ <http://www.osaka-c.ed.jp/shibutani/>

ここから始まる
渋高でスタート！

渋谷高校

検索

2014.01.24 SHIBUTANI H.S